 Переведите предложения контрольной работы по английскому языку:
1. Он студент лингвистического университета.
2. Сегодня будете говорить вы, а я буду лишь слушать.
3. Он занимается выполнением контрольных работ по английскому языку.
4. Он как раз тот человек, который может нам пригодиться.
5. Со мной никогда прежде так вежливо не разговаривали.
 Переведите следующие предложения, поставьте их в отрицательную и вопросительную форму.
1) Он всегда выполняет контрольные работы по английскому языку на отличные оценки.
2) Он подарит ей словарь технических терминов на день рождения.
3) Ты учишься в Ростовском университете?
5) Они сейчас едут на поезде в Надым.
6) Я никогда не был в Екатеринбурге.
7) Выставка книг в Новосибирске будет открыта через две недели.
8) Эти газеты были напечатаны в Москве или Санкт-Петербурге?
9) Этот город относится к уральскому или сибирскому федеральному округу?
10) Где моя контрольная работа по английскому языку?
11) Переводчик поехал во Владивосток на конференцию.
 Переведите предложения контрольной работы по английскому языку, обращая внимание на модальные глаголы.
1. Amplifiers can be classified according to whether they amplify a narrow or wide band of frequencies.
2. High amplification may be obtained even with quite small plate currents.
3. These diode tubes could be used as rectifiers to change alternating current to direct current.
4. Engineers should consider a great number of circuits with different stages of amplification before they start their work.
5. Output voltage of each amplifier stage must be coupled in some way to the grid of the succeeding amplifier tube.
6. A number of TV stations are to be linked up into a network.
7. The voltage has to be very high if all wires are not thick.
8. Those students were allowed to look at designed circuits.
 Определите время и залог сказуемого
1. How long have you been testing that device?
2. He realized that chance had shown him the right way.
3. They spoke with a pretty English accent.
4. The room in which an aerial is installed is large.
5. The students were not allowed to read different books at lessons.
 Перепишите и переведите следующие предложения, подчеркните в них разные формы сравнения.
1. То judge by the number of people for whom it is the staple crop, rise is as important a food crop as wheat.
2. The bigger the plan of an enterprise the bigger the profit it gets.
3. She plays much better than I do.
4. Mathematics is not so interesting to him as English language
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